



すまいるだより

2024年

4
月号

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



今年のお天体ショーは

こんにちは、中央店の柳原です。

小型月着陸実証機「SLIM(スリム)」が日本の無人探査機として初めて月面着陸に成功し、注目を集めていますね。旧ソ連、米国、中国、インドに次ぐ5か国目の快挙だそうです。そこで、今年のお天体ショーを調べてみました。

★4月8日「アメリカの大皆既日食」残念…これは日本からは見られずですね…。★5月5日「みずがめ座η(エータ)流星群のピーク」こちらは日本でも見られます!しかも連休中です。

★8月1日～7日「スター・ウィーク～星空に親しむ週間～」梅雨が明け星空も見えやすくなります。旧暦の七夕もありますのでベガとアルタイルを見たいです。★8月12日～13日「ペルセウス座流星群」これも日本で見られます!夏休みの時期です。お子様と天体観測をしたり夏休みの宿題の題材にもいいですね。

天体ショーが無くて、たまにはのんびりと星空を見て癒されてみてはいかがでしょうか?



中央店
柳原宏美

岩瀬牧場でサイクリング

こんにちは、PM事業部の阿部です。



PM事業部
阿部麻里

今年に入り、冬とは思えない暖かい日に「岩瀬牧場」に行ってきました。冬季期間の為入場料は無料でした。おなじみのポニーや羊、うさぎに餌やりをしましたが、ポニーは早く頂戴と鉄の柵を前足で蹴っていました(笑)。変わり自転車コーナーというサイクリングコースがあり、一人乗り、二人乗り、四人乗り、ファミリータイプと貸し出しをしています。小学生の孫は、チャリンコ暴走族のようにガンガン走っていました。私はたかが800メートルのコースなのに、日頃の運動不足により足がガクガク。けれど気持ちいい青空の下、いい汗をかいて大笑いし、とても楽しい一日となりました。これからも色々な場所へ遊びに行くのが楽しみです。

本番に向けて

こんにちは、賃貸管理部 解約受付担当の石川です。

昨年9月頃から、市内で行われる演劇舞台に向けての稽古に参加しています。高校時代から続けている演劇ですが、舞台は演者だけではなく裏方と言われる人の協力があって成り立ちます。様々な年代の方と関わる舞台でもあり、本番に向けて精一杯頑張っています。

演劇とは別に、家にいる時は洋画を観ることが増えました。自分が生まれる前の映画や、今まで関心の薄かったジャンルを観て、役者さんの表現等に注目しています。今年には昨年以上に、いわき市内をはじめ県外の舞台や、まだ観ていない洋画など、たくさんの芸術に触れていきたいと考えています。



賃貸管理部
石川真由香